

Mode/ 5e édition de la Fashion kids Gabon

Les enfants expriment leurs talents

P.M.M
Libreville/Gabon

Tapis rouge, bulles, strass et paillettes... C'est le décor qu'offrait la 4e édition de la Fashion kids Gabon à laquelle était conviée la promotrice du Bénin.

APRÈS plusieurs semaines de préparatifs, c'est finalement le 06 avril dernier que la soixantaine de participants à la 5e édition de la Fashion kids Gabon, - un défilé de mode pour enfants -, ont exprimé leurs talents au Méridien ReNdama de Libreville. L'édition de cette année, comme les précédentes, a vu la présence de nombreux parents, venus soutenir leurs bouts de chou, de plusieurs annonceurs et amateurs de la mode. La promotrice de la Cotonou Fashion Kids (Bénin), Isaura Tayo Vieyra, et la styliste internationale gabonaise, Caroline Ndouvi, évoluant au Togo, étaient également de la partie, aux côtés de leur consœur du Gabon, Co-



Photo : Prissilla Moussavou Mouilly

Corine Boukamba, promotrice de la Fashion Kids Gabon.



Photo : Prissilla Moussavou Mouilly

Le passage sur scène des enfants a mis en extase...

rine Boukamba. Après l'étape des présélections, les nombreux candidats sont passés sur scène. Dans un style street wear, africain, ils ont fait le show, au grand bonheur du public. Bien qu'impressionnés par la foule et les projecteurs, ces bambins ont réussi à extérioriser le génie qui sommeille en eux. Objectif donc atteint pour la promotrice de l'événement, qui voit dans ce programme un moyen pour les enfants de se divertir, tout en développant leur sens du relationnel. «Le but premier de la Fashion Kids est



Photo : Prissilla Moussavou Mouilly

...de nombreux parents, venus les soutenir.

de faire honneur aux enfants de mettre en valeur leurs talents cachés. En

outre, nous pensons que cette tribune va leur permettre d'améliorer leurs

capacités d'adaptation et d'intégration, notamment leur créativité», a fait sa-

voir Corine Boukamba. On comprend qu'au-delà de son aspect festif, la Fashion Kids permet non seulement d'assurer la continuité d'un encadrement social, préalablement dispensé par l'école et la famille, mais aussi de contribuer au développement du secteur de la mode pour enfant en Afrique et, par ricochet, mettre en lumière le travail des stylistes évoluant dans ce volet. A noter que pour les prochaines éditions, les "Salons Pink & Blue", initiateurs de l'événement promettent plus de magie.

“Très heureux du rétablissement de S.E Monsieur le Président de la République, Chef de l'Etat Ali BONGO ONDIMBA, le Président du Conseil d'Administration et l'ensemble du Personnel de **EMF-FINAM.SA** souhaitent un bon retour au Gabon et remercient le Dieu Tout Puissant pour ce bienfait”

finam
La financière africaine de micro-projets